

Esta es una vista general del trayecto para llegar a Autoplaza viniendo desde el este. También se puede apreciar, la fácil salida hacia Bilbao.





Este es un plano general del centro comercial en el que se indican los puntos de interés. La rotonda lo divide en dos partes. En la zona Este hay varios restaurantes. Para llegar a esa parte se puede ir en coche o en un monorraíl aéreo (preguntar horarios). Aunque hay gente que lo hace, no es recomendable hacerlo andando (a cruzacampo).

El Bodegón es un restaurante convencional. Los que tengan interés en comer allí, y dado que nuestro horario es muy ajustado, es recomendable llamarles antes por teléfono.

